

## 錦糸町を紹介しよう



2月、3年生が錦糸町駅前で、自分たちでつくった、町のお店紹介のガイドブックを配りに出かけました。

今年の3年生は、「錦糸町のいいところを見つけよう」をテーマに掲げ、総合的な学習の時間の学習に取り組んできました。まず、いいところを見つ

けるためにお家の人に教えてもらったお店の方にインタビューをすることから始めました。町の人々の願いや苦勞を学び、紹介の方法について話し合い、グループでつくったガイドブックをどのように広めるかも考えました。駅前で配ると決めてからは言葉かけや渡し方を練習したものの、受け取ってもらえなかったらと不安でいっぱいだったそうです。

全員が無事に配り終え、帰校してきたときの子供たちの誇らしそうな顔が忘れられません。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 読み聞かせのプレゼント

2月22日(木)、6年2組から低学年へ読み聞かせのプレゼントがありました。卒業を前に、6年2組では総合的な学習の時間を使い、低学年に喜んでもらえる活動を考えました。グループで絵本を選び、各教室でさし絵を映しながら、わかりやすくゆっくりと読む姿が頼もしく見えました。

1年生や2年生からは、「とても楽しかった。」「ありがとう。」「知っている本もあってうれしかった。」等、お礼の声が聞こえてきました。6年2組の皆さん、どうもありがとう。中学生になっても、よいお兄さん、お姉さんでいてほしいと思います。



※6年1組は、総合的な学習の時間に、町をきれいにする学習をしています。また、ご紹介します。